

## Berufspraktikum an der Morgenröthe – auf einmal mittendrin!

Lucas Wiegel hat sich bewusst einen Familienbetrieb ausgesucht. Die Firma Maeckler, die sich 2009 nach ihrem langjährigen Standort am Hausplatz in Freudenberg mit einem Neubau im Industriegebiet Hommeswiese in Büschergrund angesiedelt hat, wird seit 1994 in der zweiten Generation von Hartmut Maeckler geleitet. Am 1. Dezember kann er mit seiner Familie und elf Mitarbeitern das 50jährige Firmenjubiläum feiern. Die Firma Maeckler hat sich auf Metallverarbeitung spezialisiert und fertigt aus Stählen, Edelstählen und Sonderwerkstoffen Teile für den Anlagen- und Maschinenbau, vor allem für Gießereien, aber auch für andere Branchen. Die Bereitstellung von Ausbildungsplätzen im Bereich Zerspanung/ CNC Mechaniker ist dem Chef Hartmut Maeckler wichtig und er ist offen für Schüler, die hier ein Praktikum absolvieren wollen. Die anfallenden Arbeiten kennt er selbst von der Pike auf, denn er hat zunächst als Dreher gearbeitet, bevor er auf dem zweiten Bildungsweg sein Abitur machte, studierte und Diplomingenieur für Maschinenbau wurde.



Lucas ist glücklich und zufrieden, denn der Ausbildungsleiter Ralf Holdinghausen hat in den zwei Wochen des Praktikums Zeit für seinen Schützling und ganz unterschiedliche Tätigkeitsfelder anzubieten. So darf der Praktikant in den beiden Hallen des Unternehmens viele abwechslungsreiche Arbeiten verrichten, sogar an der CNC-Maschine. Die letzten

Tage sind für Lucas Wiegel besonders spannend, denn die Firma Maeckler hat ihm ermöglicht, sich selbstständig einen großen Grill aus Edelstahl zusammenzuschweißen, wobei ihm der Ausbildungsleiter natürlich mit Rat und manchmal Tat zur Seite steht. Da fallen allerhand Arbeiten an, aber bei jedem Grillabend wird sich Lucas nun gerne an das erfolgreiche Praktikum bei der Firma Maeckler erinnern!